

Ma Prem EKTA  
Aline Nadeau  
795, 8<sup>me</sup> Avenue  
Limoilou, Québec  
Canada

Monsieur ou Madame

Par la présente, j'aimerais vous faire part de mon expérience par rapport à l'extraordinaire présence de Bhagwan Shri Rajwesh, ainsi qu'à son grand apport au niveau de la compréhension de l'être humain.

Pour tout dire, j'ai connu Bhagwan, au début à travers mes lectures de quelques uns de ses discours. Par la suite j'ai pris contact avec un centre sannyas, où chaque jour il y avait des méditations de formes variées que Bhagwan avait créées pour que l'homme moderne puisse se rapprocher de son centre intérieur si le corps n'est pas délaissé, car c'est par l'exercice, la danse, la respiration que le corps et l'esprit deviennent plus sains et plus vivants.

Depuis longtemps Bhagwan prend soin de ses disciples, il est ouvert et donne beaucoup en qualité de leader spirituel. Par sa présence, il est d'une qualité d'énergie qui ne peut laisser froid.

En effet j'ai eu la chance de sentir sa présence dans des atsarngs où l'on se retrouve tous réunis en cœur à cœur avec le maître. Ceci se passait lors du festival au début juillet où les gens venaient de partout dans le monde, rencontrer Bhagwan, ce festival était organisé haut la main par ses disciples de la communauté de Rajweshpuran.

D'ailleurs dans les années passées j'ai suivies des cours en sciences sociales lors de mes études collégiales, par la suite j'ai fait quelques sessions à l'Université en Arts, Depuis ce temps, j'ai travaillé au niveau d'ateliers de création artisanales avec des personnes handicapés, des étudiants et des adultes, de plus je m'occupais de dossiers sur l'indemnisation des personnes accidentées de la route à la Régie de l'assurance automobile du gouvernement du Québec.

Il va d'ailleurs dire que ma vie s'est transformé positivement depuis que j'ai connu Bhagwan, ça m'a apporté une compréhension et un respect de l'être humain et de la société.

Vous comprendrez sans doute que nous avons besoin des êtres comme Bhagwan pour aider le monde à grandir spirituellement.

Merci de votre attention.

Mes salutations sincères  
Votée dévouée  
Ma Prem Ekta

Aline Nadeau  
795 8th Ave.  
Limoilou  
Quebec

Sir or Madam,

With this letter I would like to impart my experience regarding the extraordinary presence of Bhagwan Shree Rajneesh, as well as his large contribution to the level of understanding of the human being.

In brief I knew Bhagwan, at the beginning by reading some of his discourses. After I made contact with a sannyas centre where each day there were meditations of various forms that Bhagwan had created so that modern man could come closer to his inner center where the body is not abandoned, for it is by exercise, dance, breathing that the body and spirit become more healthy and more alive.

For a long time Bhagwan has taken care of his disciples, he is open and gives much in his capacity of spiritual leader. By his presence, it is a quality of energy that cannot leave one cold.

In effect I had the chance to feel his presence in satsangs where we found ourselves all united, heart to heart, with the master. That occurred during the festival at the beginning of July where people came from everywhere in the world, to meet Bhagwan; the festival was organised beautifully by his disciples in the community of Rajneeshpuram.

Apart from that, in past years I took courses in social sciences during my high school studies, and after I took some sessions at university in Art. Since that time, I worked at the level of artisan in a handicraft studio with handicapped persons, students, and adults, and in addition I worked with compensation for persons who had been in road accidents for the automobile insurance company of the government in Quebec.

It goes without saying that my life is transformed positively since I met Bhagwan, and that brought me an understanding and a respect for human beings and for the society.

Doubtless you understand that we need beings like Bhagwan to help the world to grow spiritually.

Thank you for your attention.

My sincere greetings,

*Ma Prem Ekta*

Ma Prem Ekta